

## Minsal anunció investigación y farmacovigilancia mundial tras muertes pediátricas por anestesia

El Ministerio de Salud (Minsal) instruyó una serie de medidas para abordar la alerta sobre un grave cuadro de cinco pacientes pediátricos, cuatro de ellos fallecidos, que sufrieron severas complicaciones neurológicas tras ser sometidos a cirugías con anestesia general en distintos centros de salud del país.



Todos los menores eran de ascendencia venezolana y tenían menos de 6 años de edad.

Los casos se remontan a 2021, y la investigación preliminar de la Sociedad de Anestesiología de Chile (SACH), presentada al Ministerio de Salud, reveló que los niños no presentaban enfermedades de base y que las técnicas anestésicas utilizadas estaban validadas y eran de uso común en población pediátrica, respetando los protocolos establecidos.

Además, no se identificaron complicaciones agudas dentro del pabellón durante las intervenciones.

Fue la SACH que emitió esta alerta al Minsal, que, tras tomar conocimiento del hecho, anunció una serie de medidas para abordar la problemática, incluyendo la creación de una mesa de trabajo con expertos y sociedades científicas que puedan analizar los casos a profundidad y entreguen medidas para la seguridad de los pacientes.